

Jubiläumsfeiern sind auf 2021 verlegt

Schleiz. So einiges hätte es zu feiern gegeben, in diesem Jahr bei der Lebenshilfe Schleiz/Bad Lobenstein e.V. Gerade noch auf die „Haben-Seite“ hat es da das Jubiläum „20 Jahre Tagesstätte für psychisch kranke und seelisch behinderte Menschen“ geschafft – gewürdigt wurde selbiges am 5. Februar in der Wisentahalle.

Wegen Corona abgesagt wurde die große Festveranstaltung zum 30-Jährigen der Lebenshilfe insgesamt, die eigentlich für den 5. Juni an gleicher Stelle geplant war. „Jetzt am Sonnabend, am 13. Juni, hätten wir hier in der Werkstatt unsere Jubiläumsfeier ‘20 Jahre Schleizer Werkstätten gGmbH’ gehabt. Jede Menge buntes Treiben war da ursprünglich geplant. Aber auch die muss leider ausfallen“, bedauerte Geschäftsführerin Katrin Grimm in dieser Woche.

Der Pandemie und den in diesem Zusammenhang geltenden Regeln zum Opfer fielen die diversen Sommerfeste in den Kindertagesstätten, die sich zwischen Saale und Orla in Trägerschaft der Lebenshilfe befinden, sowie im Wohnheim.

Zumindest alle Veranstaltungen, die mit den „runden Geburtstagen“ in Verbindung zu bringen sind, sollen dann im kommenden Jahr nachgeholt werden. *U.L.*